DIOCESE OF SAITAMA

TOKIWA 6-4-12, Urawa-ku, SAITAMA city → 330-0061, JAPAN TEL: 048-831-3150

FAX: 048-824-3532



カトリックさいたま教区

さいたま市浦和区 常盤 6-4-12 〒330-0061 TEL:048-831-3150

「幼子はたくましく育ち、知恵に満ち、神の恵みに包まれていた」(ルカ2:40)

はぬか 親愛なるさいたま 教 区の兄 弟姉妹の皆さん

主の名によって、新年のお喜びを申し上げます。共に歩むこれから一年間、どうぞよろしくお願いします。

今日、元旦は、「神の母聖マリアの祭日」で、聖母の取り次ぎによって、世界・人類に平和があるように心を合わせて神に祈る日です。憎しみや悲しみ、戦争や分裂、搾取や飢餓のない平和な世界の到来を願い、「主よ、わたしをあなたの平和の道具としてお使いください。」(アシジの聖フランシスコ)と祈りましょう。

わたくしは、この祈りと願いの実現に向けての私たちの歩みの中心に、若者たちにこそいてほしいと願っています。折しも、教皇フランシスコも2025年の聖年に向けて、特に若者たちが生きる希望に胸膨らませられるように、力を合わせようと呼びかけておられます。わたくしも、この呼びかけに応えたいと強く顧っています。嬉しいことに、コロナの脅威が収まりつつある今、教区レベルの若者の集いこそまだですが、その種になるような小さな若者の集いの芽生えははっきりとみられ、国籍、言語、文化の違いを超えた若者の集いへと育ってくれればと、大変楽しみにしています。具体的なことが決まり次第、管様にお知らせし、教区全体の取り組みになるよう励ましたいと参考えています。どうか、楽のしみにお待ちください。

私たちが前の世代の方々から受け継いで来た信仰を、未来へとつないでくれるのは、 私たちと共に今を生きている若者たちです。もし、皆様の教会で、あるいは最寄りの けんしゅう 研修センターなどで、青年たちが集まり、信徒として希望を語り合いたいと相談があった よきない。 時は、どうか若者たちの希望が実現するよう、力を貸していただきたいと願っています。

次のワールドユースデーは3年後の2027年に、韓国の首都ソウルで開かれます。その大会にも目を向けて歩み、わたしたちの教区からできるだけ多くの青年たちが熱意をもって参加できるように祈りましょう。

このような夢が実現できるように、2024年の初めの日に、民数記に記されている祝福を贈ります。

「主があなたを祝福し、あなたを守られるように。

Lp みから も 主が御顔を向けてあなたを照らし、あなたに恵みが与えられるように」

(民数記6:24~25)

が、ことがれた。 みな 父と子と聖霊の御名によって、アーメン。

2024年元旦 神の母聖マリアの祭日

カトリックさいたま教区 やまのうち みちめき 司教 マリオ 山野内 倫昭